



Treffen 50 Jahre nach der Kommunion

Vor fünf Jahrzehnten sind sie in Rothe-
mann zum ersten Mal zur Kommunion ge-
gangen. Es war die erste Kommunionfeier
in der neu errichteten St.-Barbara-Kirche.
Nun haben sich die damaligen Kommuni-
onkinder wiedergetroffen. Von den Erst-
kommunikanten des Jahres 1964 waren -
bis auf einige wenige - alle gekommen.

Eine der damaligen Mitschülerinnen ist lei-
der bereits verstorben. Der Tag des Jubi-
läums begann mit einem Dankamt, das
Pfarrer Michael Rother zelebrierte. Nach
dem Gottesdienst gab es am Kirchplatz ein
freudiges Wiedersehen; beim gemütlichen
Beisammensein wurden Erinnerungen aus-
getauscht. / ann, Foto: privat